

Mitteilung an die Medien

tirol kliniken gratulieren neuem Rektor

„Ich gratuliere Herrn Univ.-Prof. Dr. Walter-Wolfgang Fleischhacker zu seiner Bestellung zum zukünftigen Rektor der Medizinischen Universität Innsbruck“, so der Geschäftsführer der **tirol kliniken**, Stefan Deflorian, heute in einer ersten Stellungnahme zur Entscheidung des Uni-Rats.

„Unsere Aufgabe ist die bestmögliche medizinische Versorgung der Tiroler Bevölkerung und deshalb freut es mich, dass die Med-Uni in Zukunft mit Prof. Fleischhacker von einem Kandidaten aus dem klinischen Bereich geleitet wird. Ich bin guter Dinge, dass wir mit ihm einen Partner haben, mit dem wir bei der Erfüllung dieser Aufgabe konstruktiv zusammenarbeiten werden“, so Deflorian abschließend.

Innsbruck, 3. Mai 2017

Medienkontakt

Mag. Johannes Schwamberger
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504- 82451
johannes.schwamberger@tirol-kliniken.at